

Le bail de quatre ans est renouvelé

Son challenger, la HONGRIE, a été vaincu par 4 buts à 2, après une lutte où le football a inspiré le meilleur sur le jeu stéréotypé

La finale de la Coupe du Monde a été hier un succès formidable et pourtant le temps n'était guère encourageant. Le onze italien se présente dans la formation annoncée tandis que du côté hongrois le demi-centre Tuzsi est remplacé par Szabo.

M. Albert Lebrun, suivi des membres du corps diplomatique, arrive à 17 h. L'Italie donne le coup d'envoi quelques minutes plus tard.

La reprise
Après un long repos, les 2 équipes reprennent possession du terrain. Les efforts hongrois restent toujours inférieurs tant la supériorité des Italiens est évidente. Cependant, voici Tikkos qui descend, le centre, Sarosi se précipite et marque de volée à la 27e minute.

La partie
On note un début rapide des Hongrois et une attaque par l'aile gauche Tikkos. Mais Olivieri saute sur lui. A la 5e minute, Colaussi marque d'un shoot à ras de terre qui ne laisse aucune chance à Szabo, mais les Hongrois répliquent avec ardeur et un peu plus tard, Tikkos, bien lancé par Szengeller, égalise par un shoot et précis centre lequel Olivieri ne peut rien.

Voici un beau départ de Colaussi, la balle parvient à Piola qui shoote des 25 mètres et marque un 2e but à la 16e minute.

Sur ouverture de Colaussi, Ferrari met au-dessus. Andriolo fait un travail défensif énorme et effraie. A la 34e minute, sur ouverture de Locatelli, Colaussi marque un 3e but dans le coin opposé où se trouvait Szabo.

En dépit des réactions, toujours trop lentes des Hongrois, les Italiens conservent la maîtrise des opérations. Un shoot de Sas est facilement arrêté par Olivieri. Mais une attaque en faveur de l'Italie qui a un corner qui n'a pas de résultat, et à la mi-temps, l'Italie mène par 3 buts à 1.

La reprise
Après un long repos, les 2 équipes reprennent possession du terrain. Les efforts hongrois restent toujours inférieurs tant la supériorité des Italiens est évidente. Cependant, voici Tikkos qui descend, le centre, Sarosi se précipite et marque de volée à la 27e minute.

La partie
On note un début rapide des Hongrois et une attaque par l'aile gauche Tikkos. Mais Olivieri saute sur lui. A la 5e minute, Colaussi marque d'un shoot à ras de terre qui ne laisse aucune chance à Szabo, mais les Hongrois répliquent avec ardeur et un peu plus tard, Tikkos, bien lancé par Szengeller, égalise par un shoot et précis centre lequel Olivieri ne peut rien.

Voici un beau départ de Colaussi, la balle parvient à Piola qui shoote des 25 mètres et marque un 2e but à la 16e minute.

Sur ouverture de Colaussi, Ferrari met au-dessus. Andriolo fait un travail défensif énorme et effraie. A la 34e minute, sur ouverture de Locatelli, Colaussi marque un 3e but dans le coin opposé où se trouvait Szabo.

En dépit des réactions, toujours trop lentes des Hongrois, les Italiens conservent la maîtrise des opérations. Un shoot de Sas est facilement arrêté par Olivieri. Mais une attaque en faveur de l'Italie qui a un corner qui n'a pas de résultat, et à la mi-temps, l'Italie mène par 3 buts à 1.

Considérations
L'équipe italienne a conservé le trophée qu'elle détenait depuis 1934. Reconnaissances que la décision est allée aux meilleurs et que les Transalpins ont montré, de façon incontestable, qu'ils étaient dignes de l'honneur qui leur était échu. Leur qualification lors des dernières étapes de la Coupe avait laissé supposer que le team ne possédait plus cette autorité qui le rendait quasi invincible; certains éléments accusant le poids des années, aussi le match Italie-Hongrie apparaissait ouvert; et si l'on faisait encore confiance aux tenants de la Coupe du Monde ce n'était pas sans quelque appréhension. Or hier, l'Italie, dès le départ, joue en vainqueur et ne donne, à aucun moment, l'impression de pouvoir être battue. Ardents, volontaires, opérant avec sang-froid et opportunistes, les Italiens surent s'imposer face à un adversaire de grande classe mais dont la technique ne fut pas s'agrandir de cette fougue qui l'eût rendu efficace. Certes par leur science les Hongrois parvinrent en première mi-temps à faire jeu presque égal, même au début de la seconde ils parurent vouloir refaire leur match, mais l'ensemble de cette seconde partie permit aux Italiens d'affirmer nettement leur supériorité en attaque comme en défense. En effet, les attaquants italiens par leur rapidité, par la variété de leur jeu surent déjouer la surveillance dont ils étaient l'objet et c'est ainsi que les deux inter, dont les Hongrois auraient dû cependant se méfier, surent les côues assez franches et à profit. Ils furent largement jusqu'au moment où le score de quatre buts à un, à l'abri d'un renversement de situation et leur permit de souffler quelque peu. Cette victoire qui coûta quatre buts à l'équipe italienne fut par ailleurs la cause principale

Près de six millions de recette
La Coupe du Monde a remporté un très gros succès, personne n'en doutera. Le temps magnifique, les trois matches n'ont enregistré au cours du tournoi et la qualité des acteurs de la finale ont été les facteurs essentiels de cette magnifique réussite. Si d'aucuns en doutaient, un seul chiffre les convaincra; au soir même de la clôture, le grand argentier de la Coupe du Monde a annoncé la coquette somme de :

5.940.000 francs
Sans commentaire...

La recette
La recette s'est élevée à 5.940.000 francs pour 45.124 entrées payantes.

NATATION
LE GALA INTERNATIONAL DE TOURCOING
Hier s'est disputée au Stade Nautique municipal de Tourcoing, la deuxième manche du challenge Maurice Desormont. On sait que la coupe sera accordée au club qui fera le meilleur résultat devant les enfants de Neptune. Sont engagés : Haagahe Zwem en Polo-Club (La Haye), Aix-la-Chapelle 06 et Duisbourg 98.

LA DEUXIEME TRAVERSEE DE LOOS
Malgré l'incertitude du temps, la deuxième traversée de Loos a été organisée par le Cercle Sportif Ouvrier des Nageurs Lillois à sous le patronage de la Municipalité de Loos, a obtenu un beau succès.

LA COUPE DE L'AVESNOIS
Le match se présente avec plusieurs remplaçants. Le premier but est rentré par Couturier Roger sur centre de Loison après 15 de jeu. Plusieurs corners qui ne donnent rien sont infligés contre Saint-Pol. Les visiteurs font des efforts laborieux pour égaliser. L'assaut de Grenay est arrêté par Couturier qui sur passe de Delacour qui sur l'une d'elle l'inter change de Berk marque à nouveau et l'ensemble Berk bet Albert par 2 à 0.

LA COUPE DE L'AVESNOIS
Le match se présente avec plusieurs remplaçants. Le premier but est rentré par Couturier Roger sur centre de Loison après 15 de jeu. Plusieurs corners qui ne donnent rien sont infligés contre Saint-Pol. Les visiteurs font des efforts laborieux pour égaliser. L'assaut de Grenay est arrêté par Couturier qui sur passe de Delacour qui sur l'une d'elle l'inter change de Berk marque à nouveau et l'ensemble Berk bet Albert par 2 à 0.

MATCH AMICAL
Ce match qui devait permettre à l'U.S. Boulogne d'essayer quelques jeunes nouveaux vit Bully, qui à la mi-temps menait par 3 à 0 terminant plus nettement que ne l'indique le score. La plupart des joueurs imposés d'Afrique pour l'U.S.B. ne fit guère grosse impression. Seul pourtant le demi-centre Abd el Kader fournit une excellente partie et paraît devoir être retenu.

L'ASSEMBLEE GENERALE DU DISTRICT TERRIEN, A LILLE
Le District terrien a tenu hier matin, dans les Salons du Palais de la Bière, à Lille, une Assemblée générale sous la présidence de M. Achille Vallin, vice-président

La reprise
Après un long repos, les 2 équipes reprennent possession du terrain. Les efforts hongrois restent toujours inférieurs tant la supériorité des Italiens est évidente. Cependant, voici Tikkos qui descend, le centre, Sarosi se précipite et marque de volée à la 27e minute.

La partie
On note un début rapide des Hongrois et une attaque par l'aile gauche Tikkos. Mais Olivieri saute sur lui. A la 5e minute, Colaussi marque d'un shoot à ras de terre qui ne laisse aucune chance à Szabo, mais les Hongrois répliquent avec ardeur et un peu plus tard, Tikkos, bien lancé par Szengeller, égalise par un shoot et précis centre lequel Olivieri ne peut rien.

Voici un beau départ de Colaussi, la balle parvient à Piola qui shoote des 25 mètres et marque un 2e but à la 16e minute.

Sur ouverture de Colaussi, Ferrari met au-dessus. Andriolo fait un travail défensif énorme et effraie. A la 34e minute, sur ouverture de Locatelli, Colaussi marque un 3e but dans le coin opposé où se trouvait Szabo.

En dépit des réactions, toujours trop lentes des Hongrois, les Italiens conservent la maîtrise des opérations. Un shoot de Sas est facilement arrêté par Olivieri. Mais une attaque en faveur de l'Italie qui a un corner qui n'a pas de résultat, et à la mi-temps, l'Italie mène par 3 buts à 1.

LA COUPE DE L'AVESNOIS
Le match se présente avec plusieurs remplaçants. Le premier but est rentré par Couturier Roger sur centre de Loison après 15 de jeu. Plusieurs corners qui ne donnent rien sont infligés contre Saint-Pol. Les visiteurs font des efforts laborieux pour égaliser. L'assaut de Grenay est arrêté par Couturier qui sur passe de Delacour qui sur l'une d'elle l'inter change de Berk marque à nouveau et l'ensemble Berk bet Albert par 2 à 0.

LA COUPE DE L'AVESNOIS
Le match se présente avec plusieurs remplaçants. Le premier but est rentré par Couturier Roger sur centre de Loison après 15 de jeu. Plusieurs corners qui ne donnent rien sont infligés contre Saint-Pol. Les visiteurs font des efforts laborieux pour égaliser. L'assaut de Grenay est arrêté par Couturier qui sur passe de Delacour qui sur l'une d'elle l'inter change de Berk marque à nouveau et l'ensemble Berk bet Albert par 2 à 0.

MATCH AMICAL
Ce match qui devait permettre à l'U.S. Boulogne d'essayer quelques jeunes nouveaux vit Bully, qui à la mi-temps menait par 3 à 0 terminant plus nettement que ne l'indique le score. La plupart des joueurs imposés d'Afrique pour l'U.S.B. ne fit guère grosse impression. Seul pourtant le demi-centre Abd el Kader fournit une excellente partie et paraît devoir être retenu.

L'ASSEMBLEE GENERALE DU DISTRICT TERRIEN, A LILLE
Le District terrien a tenu hier matin, dans les Salons du Palais de la Bière, à Lille, une Assemblée générale sous la présidence de M. Achille Vallin, vice-président

A JEUMONT, A.S. HAUTMONT (Professionnels)
BAT U.S.T. CENTRE PAR 4 A 2
Ce match organisé par l'U.S. Jeumont en clôture de saison a obtenu un gros succès d'affluence. Hautmont mérita la victoire grâce à son meilleur contrôleur de la balle et à son jeu de tête surfeur. 2e quinte belge fut très dangereuse par sa mobilité et ses déplacements d'aile. A la 20e minute, Bernard ouvre le score pour Hautmont à la 25e Vanello égalise au passe de Sanfranski. En seconde mi-temps Rougé marque un but superbe sur effort personnel au profit des Hautmontais. 3 minutes plus tard, Vanello égalise. C'est alors qu'Hautmont prend définitivement la direction des opérations et domine la partie. Agnès marque un but à la 36e minute sur passe de Lhotellerie et à la 42e sur passe de Rouzé. Belle partie de Hénaut, demi-centre des Belges.

DES RÉCOMPENSES AUX DERNIERS ACTEURS DE LA 3e COUPE DU MONDE
A l'issue de la finale, suivant la coutume, chacun des joueurs ayant gagné le tournoi a reçu une médaille. Or, la Fédération Italienne a reçu deux magnifiques vases de Sèvres du Premier Empire estampillés aux armes de Napoléon 1er. Le Brésil a reçu deux assiettes de grand prix, également de la Manufacture Nationale de Sèvres. Enfin chaque formation ayant participé à la compétition finale, a reçu onze médailles d'argent.

LE REVEIL ILLUSTRÉ
30 pages - 20 cent.

VICTOIRE FRANÇAISE !... L'ÉQUIPE CHABOUD-TREMOULET A TRIOMPHE
dans les 24 heures automobile du Mans

C'est par un temps orageux qu'à 6h 44 débuta le départ du Grand Prix d'Endurance automobile plus communément connu sous le nom de 24 heures du Mans. La course réunissait une sélection non seulement de voitures, mais aussi de conducteurs et parmi eux, derniers, nous citerons le nom de champions connus tels que Dreyfus, Chiron, Divo, Cottrel, Hancinelli, Chiniotti, Le Bégué, Morel, Trépo, Sommer, Biondini, De Cortanze, Forestier, Gordini, sans compter les conducteurs de voitures étrangères.

Le classement
1. Chaboud-Tremoulet (France), Peus 2.300 km. 552; 10. Clark-Chambers (Angl.), 2.308 km. 286; 11. Camerano-Robert (France), 2.249 km. 229; 12. Bonnessi-Mino (France), 2.227 km. 540; 13. Fawcett-Whitely (Angl.), 2.209 km. 983; 14. Aldem-Plantavias (Fr.), 2.042 km. 754; 15. Léduq-Guérin (Fr.), 1.901 km. 400.

CYCLISME
VICTOIRE DE VAMBECELAERE A SAINT-AMAND
Une épreuve cycliste était organisée hier par le V.C. Amandois sur 60 kilomètres. Le départ fut donné par M. M. Dussart, président du V.C.A., à 23 concurrents. Au 3e tour Vambeceleare se lança en compagnie de Ghyselen et les deux fugitifs se relayant à tour de rôle, augmentèrent sans cesse leur avance qui était de 27' au dernier tour, sur un peloton de 6 coureurs et c'est au pas de course, son vélo à la main qu'il franchit la ligne blanche sous les acclamations de la foule.

LA POLOGNE A BATTU LA FRANCE PAR 119 POINTS A 91
Le match d'athlétisme France-Pologne qui s'est déroulé à Varsovie a été gagné par l'équipe polonaise par 119,5 contre 91,5. Voici les résultats des épreuves de la seconde journée :

LA REUNION DE TOURCOING
La Ligue du Nord d'Athlétisme organisé hier, sur le Stade Promentim à Tourcoing, le critérium d'athlétisme réservé aux athlètes de 3e catégorie et le championnat du Nord des Cadets.

ATHLETISME
LA REUNION DE TOURCOING
La Ligue du Nord d'Athlétisme organisé hier, sur le Stade Promentim à Tourcoing, le critérium d'athlétisme réservé aux athlètes de 3e catégorie et le championnat du Nord des Cadets.

LA REUNION DE TOURCOING
La Ligue du Nord d'Athlétisme organisé hier, sur le Stade Promentim à Tourcoing, le critérium d'athlétisme réservé aux athlètes de 3e catégorie et le championnat du Nord des Cadets.

LA REUNION DE TOURCOING
La Ligue du Nord d'Athlétisme organisé hier, sur le Stade Promentim à Tourcoing, le critérium d'athlétisme réservé aux athlètes de 3e catégorie et le championnat du Nord des Cadets.

LA REUNION DE TOURCOING
La Ligue du Nord d'Athlétisme organisé hier, sur le Stade Promentim à Tourcoing, le critérium d'athlétisme réservé aux athlètes de 3e catégorie et le championnat du Nord des Cadets.

LA REUNION DE TOURCOING
La Ligue du Nord d'Athlétisme organisé hier, sur le Stade Promentim à Tourcoing, le critérium d'athlétisme réservé aux athlètes de 3e catégorie et le championnat du Nord des Cadets.